

ABSTRAK

Jalaludin Al layali (1188010103) : Efektivitas Penerapan Konsep Smart City Ditinjau Berdasarkan aspek Smart Living (Studi Kasus di Kota Bandung Tahun 2021)

Indonesia sedang gencar-gencarnya mendorong seluruh elemen pemerintahan dari pemerintah pusat sampai ke pemerintah daerah untuk menerapkan E-Government. E-Government mengharuskan segala aspek yang berkaitan dengan tata kelola pemerintahan dalam menjalankan tugasnya memberikan pelayanan publik menggunakan aspek digital atau teknologi komunikasi dan informasi. Hal ini lah yang kemudian diterapkan melalui konsep Smart City di Indonesia. Kota Bandung merupakan salah satu dari tiga kota besar yang menjadi pelopor dalam penerapan konsep Smart City. Di Kota Bandung, Smart City mempunyai enam aspek utama yaitu Smart Governance, Smart Branding, Smart Economy, Smart Society, Smart Living, dan Smart Environment. Penelitian ini berfokus kepada aspek Smart Living yang dilatarbelakangi dengan adanya berbagai inovasi pemerintah Kota Bandung terkait aspek Smart Living. Inovasi-inovasi tersebut harus dilihat apakah sudah berjalan optimal sebagaimana yang telah direncanakan atau malah menghadapi kendala.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sudah sampai sejauh mana efektivitas dari penerapan konsep Smart City yang ditinjau berdasarkan aspek Smart Living di Kota Bandung. Teori yang digunakan yaitu teori dari Riant Nugroho yang mengatakan bahwa ada lima dimensi untuk mengukur efektivitas kebijakan, yaitu ketepatan kebijakan, ketepatan pelaksanaan, ketepatan target, ketepatan lingkungan, dan ketepatan proses.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode penelitian kualitatif deskriptif. Dalam pengumpulan data, peneliti menggunakan data yang bersifat primer maupun sekunder seperti wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa target dari penerapan konsep Smart Living ini masih belum optimal. Hal ini disebabkan kondisi masyarakat yang masih belum siap untuk menerima kebijakan tersebut sehingga masyarakat tidak dapat secara maksimal melaksanakan kebijakan Smart Living. Maka, kesimpulan dari hasil penelitian Efektivitas Penerapan Konsep Smart City yang Ditinjau Berdasarkan Aspek Smart Living (Studi Kasus di Kota Bandung Tahun 2021) masih belum optimal.

Kata Kunci : Efektivitas, Smart City, Smart Living.